



## Analiza sede para último informe

GUADALUPE IRÍZAR  
Y CLAUDIA GUERRERO

El Presidente Andrés Manuel López Obrador dijo ayer que le gustaría que su último informe de Gobierno sea en un pueblo o en el Zócalo.

Cuestionado si para 2024 podría regresar al Congreso de la Unión a presentar su sexto informe, como sucedía años atrás, el Mandatario respondió que le gustaría ir con la gente.

“Entonces, por eso sí, no

sé si en la Cámara, pero sí en un pueblo, sí. Así como lo hicimos en Campeche, ahora, otro pueblo, Ya termino el día 1 de septiembre del año próximo”, indicó.

Luego, retomó la posibilidad de que sea en el Zócalo capitalino, donde, dijo, ha tenido encuentros con la gente.

López Obrador informó que ya le están haciendo su retrato y, al terminar de su mandato, se integrará a la galería de Presidentes en Palacio Nacional.